

第58回インターアクトクラブ年次大会の報告

令和7年8月20日（水）

毎年開催されている「インターアクト年次大会」が、館山にある南総文化ホールにて開催されました。午前中は式典と講演会、午後はインターアクトのグループワーク学習の内容です。我々が支援する市原中央高校インターアクトクラブからは生徒20名先生2名がロータリーからは5名が参加いたしました。

式典では点鐘から開会の言葉、司会と全てインターアクトが担い、普段と違った緊張感と少しの笑いのある式典となりました。普段の生活では味わえない経験が高校生にとっては良い勉強になったと感じ、これぞインターアクトといった式典でした。

式典の後には「さかなドリームが展開している魚類養殖技術について」と題し、株式会社さかなドリーム CEO の細谷俊一郎氏の講演会が開かれました。講演前半では世界一うまい魚を安定的に提供するための開発経緯や苦労話、未来についての話でした。後半では細谷氏の学生時代、サラリーマン時代、現在を通じて感じた「夢」について若者に語り掛けるような話となりました。細谷氏は「夢は持たなければならないものではないが、もつと人生が楽しくなる」といった柔らかな言葉から、夢の具現化の方法まで勇気がもらえるような内容でした。高校生も大人も食いつくように聞き言っていました。

午後はグループワーク学習でした。ロータリアン（大人）は残念ながら参加できませんでしたが、後で感想を聞くと「とても楽しかった」「普段会わない人たちと意見交換ができた」との声が多く、大変有意義であったことが伺えました。

次回令和8年度第59回年次大会は市原望洋高等学校での開催で、支援クラブは我らのアディショナルクラブの市原中央ロータリークラブです。我々も全力で応援したいと思います。

